

Centro Comunitario de Cuidados Nueva Imperial e Instituto Teletón Temuco fortalecen lazos de encuentro

Como una forma de consolidar y fortalecer los vínculos de colaboración entre los Centros Comunitarios de Cuidados y los Institutos Teletón, reconociendo el valor del trabajo articulado entre organizaciones que comparten un compromiso común con el bienestar de las personas cuidadoras y sus familias, este jueves 17 de julio se desarrolló un encuentro entre el Instituto Teletón de Temuco y el Centro Comunitario de Cuidados de Nueva Imperial, dependiente de la Municipalidad.

En la oportunidad, el director del Instituto Teletón Temuco, Iván Barbosa Contreras llegó hasta Nueva Imperial para junto con refrendar los vínculos entre ambas instituciones, entregar de manera simbólica de una obra textil de la muestra 'Arpilleras en Pandemia', creada colectivamente por mujeres cuidadoras.

A nombre de la Municipalidad, la directora (s) de Desarrollo Comunitario, Ruth Guerra Pailacura, agradeció



el gesto del Instituto Teletón Temuco, destacando lo que representa este trabajo, en el que sus creadora plasmaron sus experiencias, resiliencia y memoria en tiempos de crisis sanitaria.

Así también, el director del Instituto Teletón Temuco hizo entrega del libro '27 Historias de Amor', que recoge testimonios reales de personas cuidadoras en distintas regiones del país, los que buscan visibilizar sus trayectorias y emociones, aportando al reconocimiento social de su rol

y a la construcción de una narrativa compartida que dignifique el cuidado.

Los presentes destacaron que este encuentro fue una oportunidad concreta para avanzar en una agenda colaborativa entre el sector salud, lo social y lo comunitario, en la búsqueda de respuestas integrales a las necesidades de quienes cuidan, promoviendo una cultura del cuidado más justa, sensible y corresponsable a nivel territorial y nacional.